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per essere 
cristiani serve 
sempre tanto  
coraggio

i vuole coraggio per essere cristiani. Oggi più che 
mai. Non mi riferisco solo al dramma dei profughi 
che scappano da Mosul, in Iraq, vittime della pu-
lizia etnico-religiosa dei fondamentalisti sunniti 

dell’Isis, che hanno anche segnato le case dei discepoli 
di Gesù con una “N” che sta per «nazara», cioè «seguaci 
del Nazareno». Né solo ai tanti cristiani perseguitati in 
Medio Oriente e in altre parti del mondo. D’altra parte 
lo aveva predetto lo stesso Gesù: «Beati voi quando vi 
insulteranno, vi perseguiteranno e, mentendo, diranno 
ogni sorta di male contro di voi per causa mia». 

Oggi ci vuole coraggio per essere cristiani anche 
quando non c’è una persecuzione esplicita. In questo 
numero di Jesus proponiamo un’ampia riflessione su 
cosa sia il coraggio e alcune storie che ne sono intrise. Lo 
spunto per il dibattito (spunto per il dibattito (   pagina 28) viene dal motto 
scelto dagli scout dell’Agesci per la Route nazionale che 
si svolge dal 7 al 10 agosto a San Rossore (Pisa). Lì si 
sono dati appuntamento 30 mila Rover e Scolte, giova-
ni dai 16 ai 21 anni, ragazzi e ragazze di tutta Italia per 
un’esperienza di condivisione e di riflessione sul tema, 
appunto, Strade di coraggio… diritti al futuro!

Gli altri servizi presentano testimonianze di uomini 
e donne coraggiosi. Come Jean Vanier (e donne coraggiosi. Come Jean Vanier (   pagina 
38), che cinquant’anni fa, andando contro la mentalità 
corrente, ha spalancato le porte della sua casa a persone 
con handicap e disabili mentali, offrendo affetto e ami-
cizia e dando inizio all’esperienza dell’Arche. O come 
suor Leticia Gutierrez Valderrama (suor Leticia Gutierrez Valderrama (   pagina 52), la 
suora messicana che assiste i migranti che cercano di 
passare la frontiera tra Messico e Stati Uniti affidandosi 
ai contrabbandieri di persone. O come i volontari della 
Caritas (Caritas (   pagina 44) che in Puglia e in altre parti 
d’Italia si impegnano a contrastare il caporalato. 

Sì, ci vuole coraggio per essere cristiani, accogliere 
tutti con amore, essere vicini ai più poveri, lottare con-
tro ogni ingiustizia. Per vivere ogni giorno, davvero, 
secondo il Vangelo. Il Signore Gesù però ci sostiene e 
ci dà questo coraggio: «Rallegratevi ed esultate, perché 
grande è la vostra ricompensa nei cieli».
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